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第60回郡山市子ども・子育て会議 会議録 
 
 
 
【日時】 

令和６年12月24日（火）午後１時30分～午後２時25分 
 
 
 
【場所】  

郡山市総合福祉センター５階 集会室 
 
 
 
【次第】  

１ 開会 

２  会長あいさつ 

３ 議 事 

（１）「（仮称）郡山市こども計画」の素案について 

（こども総務企画課 協議） 

 

（２）その他 

４ 閉 会 

 

 

 

【出席委員】 

 17名（敬称略） 

吾妻 利雄、阿部 光浩、小板橋 眞由美、佐藤 明宏、佐藤 広美、鈴木 綾、先﨑 洋子、

高橋 智樹、滝田 良子、竹田 沙織、遠野 馨、濱津 真紀子、柳内 祐一、 

安田 洋子、山上 裕子、山田 祐陽、渡邉 孝男 

 
 
【欠席委員】 

 ５名（敬称略） 

伊藤 清子、金田 義広、佐藤 一夫、隅越 誠、福内 浩明 
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【事務局職員】 

 16名 

こども部  ：大沼 伸之（部長）、 

伊藤 恵美(こども部次長兼こども総務企画課長)、 

佐藤 香（教育委員会事務局学校教育部次長（併）こども部次長） 

こども総務企画課  ：日下部 雅規（主任主査兼こども企画係長）、  

佐藤 麗子（こども企画係主任） 

子育て給付課       ：田母神 裕一（課長）、 

桜岡 智之（課長補佐） 

こども家庭課       ：浜尾 綾子（課長補佐）、 

遠藤 威史（主任主査兼母子支援係長）、 

佐藤 富美枝（母子保健係長）、 

岩崎 由美子（主任主査兼こども家庭相談支援係長）、 

早坂 透（女性・ひとり親家庭支援係主任） 

保育課             ：石川 茂人（主任主査兼保育所管理係長）、 

登梛 克史(保育認定係長) 、 

澤井 穣次（主任主査兼保育料係長）、 

             浦井 康次郎（主任主査兼保育事業支援係長） 

  

 

 

【配布資料】 

資料１－１  「（仮称）郡山市こども計画」素案 

資料１－２  素案への事前意見について 

資料１－３  その他の修正箇所一覧 

資料１－４  こども向け概要版_パブコメ用 

資料１－５  （当日配布）成果指標への事前意見まとめ 

資料１－６  （当日配布）こども誰でも通園制度量の見込み 

資料１－７  （当日配布）素案の正誤表 
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 １ 開会  
 
（こども総務企画課小林） 

 事務局からの事務連絡  

 【会議内容の公開について】 

 

【傍聴希望者が13名おり、郡山市附属機関等の会議の公開に関する要領の規定により 

会長が許可することとなっていることから、滝田会長にお諮りし、許可を得る。】 

 

＜傍聴者が入室する。＞ 

 

 

２ 会長あいさつ  

 

師走のお忙しいところ、委員の皆様にはこのようにたくさんお集まりいただき、感謝

を申し上げる。11月には追加の会議を実施したが、そのおかげで計画にとても良い内容

が追加されており、本当に皆様のおかげだと感じている。私たち委員が、胸を張って誇

れるような計画に仕上げていきたい。 

本日も忌憚のない御意見をいただきながら進めていきたいと考えている。最後までの

御協力をよろしくお願いする。 

 

 

３ 議事  

 

（こども総務企画課小林） 

「議事」に移るが、以降の会議の進行については、滝田会長に議長をお願いする。 

 

（滝田議長） 

議長を務めさせていただく。議事（１）「（仮称）郡山市こども計画」の素案について

事務局から説明をお願いする。 

  

【事務局：伊藤こども部次長兼こども総務企画課長から資料１－１に沿って素案を説明】 

 

【事務局：佐藤こども企画係主任から資料１－２、資料１－３、資料１－５、資料１－

７に沿って委員の意見の反映状況を説明】 

 

【事務局：伊藤こども部次長兼こども総務企画課長から資料１－４に沿ってこども向け

概要版を説明】 

 

【事務局：浦井主任主査兼保育事業支援係長から資料１－６に沿ってこども誰でも通園

制度の見込み量を説明】 
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（滝田議長） 

委員の皆様からいただいた意見が随所に反映されていると思われる。 

事務局からの素案の説明に対して、子ども向け概要版なども含め、委員の皆様から御

意見や御質問があればお願いしたい。 

 

（山田委員） 

本計画の施策展開の内容には、食育の推進に関する文言がないように感じている。ラ

イフステージ別に記載を分けていることも影響しているとは思うが、郡山市及び福島県

は、肥満児の割合が高い状況であるため、正しい食習慣の定着について、独自に追記す

ることを提案する。 

 

（日下部主任主査兼こども企画係長） 

どういった記載方法が良いかも庁内で協議しつつ、掲載を検討させていただく。 

 

（渡邉委員） 

委員からの事前意見を踏まえ、保育士の不足や処遇改善について課題として追記した

と説明があったが、課題として記載するのであれば、どういった施策を実施していくの

かも重要である。施策についての言及があれば、記載場所を教えていただきたい。 

 

（浦井主任主査兼保育事業支援係長） 

計画書素案の40ページで、幼児教育・保育の課題として、保育士・保育教諭等の人材

育成・確保や処遇改善や、現場の負担軽減が課題になっていると記載している。現在も

保育士支援センターの事業等を通して、様々な取組を実施しているが、今後の事業につ

いては、実施計画で示していくことを考えている。 

 

（渡邉委員） 

本計画の中では記載しないと考えて良いか。 

 

（伊藤こども部次長兼こども総務企画課長） 

本計画に基づく実施計画で、具体的な施策をお示しする形となる。 

 

（滝田議長） 

今朝の朝刊に潜在保育士に関する記事があったが、潜在保育士の活用も重大な課題に

なると考える。 

 

（遠野委員） 

事前意見への対応の中で、食育・花育・木育について削除したという回答があった。

花育・木育は農水省や林野庁の予算を確保して行う予定だったのではないかと考えてい

たが、事業自体を実施しないのか、それとも本計画に掲載されないだけなのか、教えて

いただきたい。 
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（日下部主任主査兼こども企画係長） 

今回の計画書では、個別事業への言及を避けた表現をしていることを踏まえ、内部で

検討し、削除した経緯がある。 

 

（遠野委員） 

来年度以降は、花育・木育に関する事業を検討されているという認識でよいか。 

 

（日下部主任主査兼こども企画係長） 

来年度以降の検討状況については、この場では回答を控えさせていただく。 

 

（滝田議長） 

時間の関係上、これで質問は打ち切らせていただく。それでは、皆様にお諮りさせて

いただくが、委員として、こども・若者計画に対して承認していただけるか。承認いた

だける方は挙手していただきたい。 

 

（賛成の委員から挙手） 

 

（滝田議長） 

事務局については、引き続き今後の作業を進めていただきたい。委員の皆様の御協力

に感謝申し上げる。それでは、議事（２）「その他」について、事務局から説明をお願い

する。 

 

（浦井主任主査兼保育事業支援係長） 

前々回の会議（第58回）において、新しい認可保育所を設置する件について説明させ

ていただいたが、正式名称が「おおまちてらす保育園」と決定した。また、詳しい図面

を確認したいという要望があったため、委員各位に配布している。現在は内装工事が始

まっているが、しっかりと安全確認等を行ったうえで、認可に向けた手続きを進めて参

りたいと考えている。 

 

（滝田議長） 

ほか、皆様から御意見はあるか。 

 

 （なしの声） 

 

（滝田議長） 

すべての議事が終了したので、議長の席を下ろさせていただく。 

 

４ 閉会  

 
（こども総務企画課小林） 

次回、第61回会議は、令和７年２月上旬の開催を予定している。 

以上をもって、第60回郡山市子ども子育て会議を終了する。 
以上   


